



HESSISCHES
KULTUSMINISTERIUM



URKUNDE

Schulsportpreis des Landessportbundes Hessen 2007

Der Landessportbund Hessen und die Sportjugend Hessen mit
Zustimmung des Hessischen Kultusministeriums und des Internationalen
Pierre de Coubertin-Komitees, verleihen

ISABEL SCHÜNEMANN

Bertha-von-Suttner-Schule

die

Pierre de Coubertin-Medaille

auf Vorschlag der Schule für hervorragende Leistungen im
Schulsport verbunden mit fairer Haltung und persönlichem Engagement
innerhalb der Schulgemeinschaft.

Frankfurt, Juni 2007

Svea Rojahn

Svea Rojahn
Vize-Präsidentin des
Landessportbundes Hessen

Karin Wolff

Karin Wolff
Hessische
Kultusministerin

Juliane Stoll

Juliane Stoll
Vorsitzende der
Sportjugend Hessen

Norbert Müller

Prof. Norbert Müller
Vorsitzender des Internationalen
Pierre-de-Coubertin-Komitee